



Bandinfo

Witchbound wurde 2014 von Urmitgliedern der Kultband Stormwitch gegründet und führt deren Classic Metal-Stil mit modernen Einflüssen weiter. Das Debutalbum „Tarot's Legacy“ ist 2015 erschienen und enthält neben Stücken des klassischen Stormwitch-Komponistenduos Stefan Kauffmann und Harald Spengler (verst. 2013) ein Gastsolo von „Hammerfall“-Gitarrist Oscar Dronjak.

Für die zweite Scheibe „End of Paradise“ wurde Witchbound der Innocent Award 2021 verliehen. Die Band zeichnet sich durch weibliche und männliche Leadvocals, einprägsame Refrains und viel musikalische Abwechslung aus.

Im energiegeladenen Liveprogramm werden Songs des aktuellen Albums „End of Paradise“ präsentiert sowie Stücke des ersten Longplayers. Der eine oder andere Stormwitch - Klassiker darf natürlich nicht fehlen....

Founded in 2014 by original members of the cult band Stormwitch, **Witchbound** continues their classic metal style with modern influences. The debut album "Tarot's Legacy" was released in 2015 and contains songs by the classic Stormwitch composer duo Stefan Kauffmann and Harald Spengler (died 2013) and a guest solo by "Hammerfall" guitarist Oscar Dronjak.

Witchbound received the Innocent Award 2021 for their second disc "End of Paradise". The band is characterized by female and male lead vocals, catchy refrains and a lot of musical variety.

The energetic live program presents songs from the current album "End of Paradise" as well as tracks from their first long player. Of course, some Stormwitch classics should not be missing....

Besetzung/Line Up:

Natalie Pereira dos Santos (voc)

Thorsten Lichtner (voc)

Julian Steiner (git)

Stefan Kauffmann (git)

Matthias Mailänder (bass)

Peter Langer (dr)